



Le Trétien, Salvan, VS

Transformation d'une grange du 1910 en habitation

10

Le Trétien est un village de la commune de Salvan au Valais qui se trouve dans la vallée du Triant.

La grange construit en 1910, objet de la transformation, se trouve dans le lieu-dit «Le Plagnuit», elle servait comme écurie au niveau 0 et comme espace de séchage dans le niveau 1.

Le projet consiste à transformer le rural en habitation avec un budget réduit tout en conservant un maximum des éléments existants et sans ajouter de grandes surfaces.

Un studio est aménagé dans l'ancien écurie, et dans le niveau supérieur un espace cuisine séjour avec une petit extension pour construire la salle de bains. Une mezzanine est construite pour les deux espaces dortoir.

Une place de parking couvert trouve place côté jardin permettant un nouvel accès et la liaison avec le jardin.

Le chauffage sera assuré par une poêle avec pulsion d'air chaude vers toutes les pièces.



adresse du projet	Le Trétien, Salvan, Valais
type de mandat	Privé
maîtrise d'ouvrage	Itziar Vellido
responsable MO	Itziar Vellido
mandataire	Itziar Vellido
prestations	Projet, exécution
collaboration	Divers
réalisation	2016
surface	Parcelle 149m2, rural existant 100m2
coût	Divers tv

